

# *Dénonciation des sanctions contre les compagnies de navigation qui transportent des aliments vers le Venezuela*

---



Caracas, 20 mai (RHC)- Le chef national des Comités Locaux de Ravitaillement et de Production du Venezuela, Freddy Bernal, a dénoncé le fait que les États-Unis ont frappé de sanctions 10 des 12 compagnies de navigation qui transportent des aliments à destination de ce pays sud-américain.

Freddy Bernal a expliqué que l'arrivée de ces marchandises prend maintenant un retard de trois mois à cause de la mesure de Washington alors que le transport se faisait avant en 30 jours seulement.

Il a également souligné que les mesures coercitives du gouvernement du président Donald Trump ont un impact négatif sur la vie quotidienne du peuple qui satisfait ses besoins en recevant à des prix modiques un carton avec des aliments.

Le dirigeant socialiste a condamné aussi la demande faite par la droite vénézuélienne à la Maison-Blanche d'intervenir dans son pays ce qui viole la Constitution.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/191215-denonciation-des-sanctions-contre-les-compagnies-de-navigation-qui-transportent-des-aliments-vers-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**